



Kathrin Lübke ist seit dem 1. März die Citymanagerin der Barlachstadt Güstrow

Mit viel Engagement und Herzblut sowie Förderung aus dem MV-Schutzfond ist es der GüstrowCard Betreibergesellschaft mbH gemeinsam mit der Barlachstadt Güstrow gelungen, ein Citymanagement innerhalb der Stadt zu etablieren. Der Name dahinter: Kathrin Lübke.

Frau Lübke ist bei der GüstrowCard angesiedelt und hält von dort aus die Fäden für ein gelungenes Miteinander in der Stadt im Sinne aller Beteiligten in der Hand.

Erklärtes Ziel des Citymanagements der Barlachstadt Güstrows ist es, die Attraktivität der Stadt, insbesondere der historischen Altstadt, zu erhalten und nach den corona-bedingten Einschränkungen und Verlusten wieder zu stärken. Wichtig ist dabei vor allem eine enge Vernetzung und Zusammenarbeit aller Akteure vor Ort. Die Kommunikation zwischen allen Beteiligten (Gastronomie, Einzelhandel, Politik, Verwaltung, Vereinen etc...) ist die Grundvoraussetzung für ein funktionierendes Projekt.

Die neue Citymanagerin hat große Pläne, unter anderem ist eine Sprechstunde für alle Interessierten geplant. Hier sollen Hinweise und Anregungen zusammengetragen, weiterentwickelt, vorhandene Angebote zusammengebracht, sowie ein erfolgreiches Netzwerk etabliert werden.

Dem Leerstand in der Innenstadt will die neue Citymanagerin in Zusammenarbeit mit den Eigentümern und den Immobilienmaklern den Kampf ansagen, Konzepte für traditionelle Veranstaltungen sollen überarbeitet, verbessert und wiederbelebt werden, sowie Neues entstehen.

Kathrin Lübke ist sowohl Dienstleisterin als auch Ansprechpartnerin, sie hilft, soweit es möglich ist, auch bei der Klärung von Problemen. Wenn Sie Fragen oder Anregungen haben, nehmen Sie gerne unter: info@citymanager-guestrow.de Kontakt auf.